

BAB 5

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini, yang berjudul "Resepsi Mahasiswa terhadap Pengaruh Cerita AU (*Alternate Universe*) Twitter “Hilmy Milan” karya @ijoscripts terhadap Minat Baca Mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia UPI Angkatan 2019," bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh cerita *Alternate Universe* (AU) yang diunggah di platform Twitter oleh pemilik akun @ijoscripts diterima dan dipahami oleh mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia angkatan 2019, serta memiliki dampak terhadap minat baca mereka.

Dalam penelitian ini, penulis melakukan analisis terhadap cerita AU *Hilmy Milan* dan mengumpulkan data resepsi dari mahasiswa melalui kuesioner dan tinjauan literatur. Hasil dari analisis data hasil resepsi mahasiswa menunjukkan bahwa cerita AU tersebut telah memiliki pengaruh terhadap minat dan perhatian mahasiswa. Para mahasiswa menunjukkan pemahaman mendalam terhadap konsep AU dan menikmati interpretasi alternatif terhadap karakter dan alur cerita yang sudah dikenal.

Penelitian ini juga memperoleh bahwa paparan dari cerita AU Hilmy Milan secara positif berdampak pada minat baca mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia UPI Angkatan 2019. Cerita AU ini mampu memicu rasa ingin tahu mahasiswa terhadap interpretasi baru pada karya sastra dan karakter yang sudah akrab dalam budaya populer. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan cerita AU sebagai sarana alternatif pembelajaran sastra dapat menjadi metode yang efektif untuk meningkatkan minat baca di kalangan mahasiswa.

Dengan demikian, kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah bahwa cerita AU Twitter “Hilmy Milan” karya @ijoscripts memiliki pengaruh positif terhadap minat baca mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

UPI angkatan 2019. Penggunaan interpretasi alternatif terhadap karakter dan alur cerita yang sudah dikenal dalam konteks AU mampu membangkitkan minat dan antusiasme mahasiswa terhadap sastra kontemporer, sehingga memberikan pandangan baru terhadap metode pembelajaran sastra di lingkungan pendidikan tinggi.

5.2 Implikasi

1. Bagi Pendidik

Penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai rujukan dalam memilih alternatif bahan ajar apresiasi sastra. Penelitian ini juga dapat menjadi sumber rujukan bagi pendidik dalam memilih sarana untuk meningkatkan minat baca siswa terhadap karya sastra, terutama karya sastra kontemporer.

2. Bagi Peserta Didik

Penelitian ini dapat menjadi sumber pengetahuan tentang cerita AU sehingga dapat menjadi sumber informasi mengenai manfaat cerita AU terhadap peningkatan minat baca.

3. Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat memberikan pengalaman baru dalam melakukan penelitian serta menambah pengetahuan dan pemahaman tentang resepsi sastra. Penelitian ini juga dapat dijadikan dasar atau referensi untuk penelitian lanjutan yang sejalan dengan penelitian ini.